
INFO 
Zur Schutzimpfung gegen  

COVID-19 (Corona Virus Disease 2019)

IN LEICHTER SPRACHE

Prüfgruppe der Lebenshilfe Berlin

Es gibt jetzt eine Impfung gegen COVID-19. 
COVID-19 heißt die Krankheit,
die man vom Corona-Virus bekommt.
Wenn Sie dran sind,
können Sie sich impfen lassen.
Dafür brauchen Sie einen Termin in einem Impf-Zentrum.

Vorher müssen Sie 2 Dinge tun:
1. Sie müssen sich informieren.

Es heißt .
Lesen Sie zuerst die Erklärung in Leichter Sprache.

2. Sie müssen einen Fragebogen ausfüllen.
Er heißt .
Füllen Sie den Fragebogen aus.
Benutzen Sie dazu die Erklärung in Leichter Sprache.

Hier können Sie alles lesen.




